



Tagesausflug zu den „Adlern“ und in den Spessart am 21.3.2018

Abfahrt um 8:00 Uhr in Frankfurt. Wir fahren nach Haibach und werden im Bus von einer Mitarbeiterin des Modemarkts Adler begrüßt. Nach einem gemeinsamen Frühstück erleben wir eine Modenschau. Danach versetzen uns „Judith und Mel“, bekannt aus Funk und Fernsehen, in Stimmung. Zum Bummeln und Einkaufen im Markt ist reichlich Zeit. Auch zu einem Imbiss im Restaurant, bevor es um 12:45 Uhr weitergeht nach Erlenbach.



Hier im Weingut Johannes Deppisch werden wir mit einem „Josecco Pink trocken“ begrüßt. Wir lernen etwas über die Produktion kennen und dürfen dann im Keller drei Frankenweine des Weinguts probieren:

- 1) 2012 Dertinger Mandelberg, Silvaner trocken
- 2) 2015 Erlenbacher Krähenschnabel, Müller-Thurgau
- 3) 2014 Erlenbacher Krähenschnabel, Ehrenfelser

Nach Kaffee und Kuchen geht es weiter nach Bessenbach, wo im Landgasthaus „Waldmichelbacher Hof“ der Abschluss mit einem Abendessen stattfindet. Im eigenen Hoflädchen gibt es Hausmacher Wurst, Roggenbrot aus dem Steinbackofen und feine Brände aus der hauseigenen Destillerie.

Ankunft am Flughafen gegen 20:30 Uhr.

Uwe Michler